



Endspurt

Noch bis Freitag, 10. März, kann man die Werkschau „Großartige Welten – Ingenious Worlds“ im Erdinger Frauenkircherl bestaunen. Die 1967 im Ruhrgebiet geborene Künstlerin zeigt in dieser Ausstellung einen Querschnitt ihres Sujets. Bilder aus drei Themenwelten, mit denen sie sich abwechselnd beschäftigt. So werden dem Betrachter Werke der intuitiven Prozessmalerei, aus dem Bereich Pop Art Graphic und Werke mit Oilbars und Collagen gezeigt. Geöffnet am Freitag, von 12 bis 17 Uhr. Die Künstlerin ist zu den Öffnungszeiten anwesend.

FOTO: OH